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Licences
u Bilan des licences au 31 août 2023

u On termine à 27912 licenciés soit 62 licenciés de moins qu’en 2022

u Pour la saison 2024, en avril , nous pouvons déjà noter que nous avons dépassé  
le nombre de licenciés de 2023, à ce jour au 2 avril 2024 il y a 28088 licenciés
soit 176 licences supplémentaires

u Il faut rappeler le dispositif gouvernemental Pass’Sport , allocation de rentrée  
de 50€ pour les éligibles qui permet de financer une partie de son inscription  
en club
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Nbr Total licenciés
2022 2023

27974 27912 -0,2%

Nbr compétiteurs licenciés
2022 2023
18746 18132 -3%
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Nbr de performances
2022 2023

136339 155300 12%

Nbr de records homologués
2022 2023
53 85 38%



u Détails des réunions :
u 2 Assemblées Générales

u 4 Comités Directeurs

u 7 Bureau Exécutif

u 1 Conseil Territorial

u 1 Réunion de salariés en présentiel

u Toutes les commissions(15) se sont réunies ou ont souhaité le faire et je tiens à remercier 
par l’intermédiaire de leur Président  respectif tous les membres de ces commissions pour 
le travail fourni.

u Je rappelle que derrière toutes actions ou projets il y a des moyens financiers, humains à  
mettre en place.

u C’est pourquoi chaque action ou projet doit être soumis au Bureau Exécutif voire au Comité
Directeur.

u Pour l’établissement du Budget Prévisionnel les demandes sont examinées, discutées et
soumises au vote si nécessaire.

u Je ne peux que déplorer le manque de réponse de certaines commissions malgré les  
relances de notre Trésorier qui ensuite doit assumer seul les demandes de subvention

VIE DE LA LIGUE  
BILANADMINISTRATIF



u Les 7 salariés à temps plein

u 1 Alternante

u A Talence : sont répartis de la façon suivante :

u Aline Ligeron (Secretéaire)

u Laurie Hauet (Secrétaire en charge du sportif)

u Véronique Dijoux (Agent Comptable)

u Paul Nieto (Technicien Sportif en charge du sport santé)

u Antoine Tabanou (Agent de Développement)

u Inès DAVID-DESNOS, alternante de l’Ecole WIN à Bordeaux jusqu'au 26 Aout 2025, elle prépare un  
diplôme d’Ingénieur d’Affaires et remplace Leeloo Saint-André dont le contrat s’est terminé en  
septembre 2023

u 1 salarié en CDD jusqu’au 31/01/2024 Frédéric Barthe (remplacement de Véronique Dijoux en arrêt de  
travail)

u A Limoges :

u Michaël Bournazeix : Directeur Sportif

u A Poitiers :

u Ludovic Martin : Head Coach

RESSOURCESHUMAINES



u 1 CTS : Frédéric Taillard en charge de la Formation

u Des mises à disposition et un auto entrepreneur (gestion de la Structure de Talence)  permettent un 
meilleur entraînement sur les Pôles avec de bons résultats sportifs

u 1 Agent de développement mi-temps basé à Limoges sera recruté au 1er septembre 2024. Ce ½ poste
bénéficie du même dispositif FFA que le 1er Agent. Si ce poste ne bénéficie pas du dispositif PST (aide à
l’emploi) son salaire sera pris en charge la FFA sur la base d’1 mi-temps. La Ligue a décidé d’embaucher
1 agent à temps complet donc l’autre ½ poste sera rétrocédé à un ou plusieurs Comités.

u La fiche de poste de cet Agent de développement a été validé par la FFA et publiée. Le recrutement
sera clos début juin.

RESSOURCESHUMAINES



u DU STADE VERS L’EMPLOI :

Dispositif piloté par la FFA et parfaitement relayé sur notre Ligue par Martine Watrice - 9 Jobs  
Dating répartis sur la Ligue (Braud St-Louis, Angoulême, Limoges, Bègles, St-Jean-de-Luz, Niort,  
Agen, Villeneuve-sur-Lot et Périgueux).

u SALON VIVONS SPORT – Bordeaux Lac

Nicole Duclos, Présidente de la Commission Communication, accompagnée d’une équipe de  
bénévoles du 33 en particulier, de Martine Watrice, de salariés et plus particulièrement de Laurie  
Hauet, de Paul Nieto et de l’alternante Inès ont permis à la Ligue d’être présente tous les jours sur  
ce salon

u ANIM’PLAGE

Actions portées par la Ligue avec l’aide de la FFA, du Conseil Régional, des Comités et des Clubs et  
mises en place par Joël Jollit . Ces animations permettent de faire découvrir notre sport aux plus
jeunes avec l’installation de mini-stades sur les plages ou lacs – cette année se sont portées  
candidates : Cognac, St Georges de Didonne, Andernos, Gujan-Mestras et Royan.

D’autres actions sont mises en place notamment par Paul Nieto et la Commission Athlé Forme 
Santé, le Running, La Marche Nordique (voir le rapport de ces commissions)

LESACTIONS



LESACTIONS

u ACTIONS SPORTIVES :
u L’HIVER : compétitions CREPS DE POITIERS ET STADIUM BORDEAUX LAC

u L’ETE : nous regrettons que certains championnats ne soient pas plus  
centralisés car les distances sont un vrai handicap pécunier et perte de  
temps

Je remercie tous les juges qui se mobilisent pour que les  
compétitions se déroulent au mieux et Félicitations aux nouveaux  
juges ou Jeunes Juges.



LESSUBVENTIONS

u L’ANS valide les demandes de subventions faites par la Ligue, les Comités et les Clubs.

u En 2023 :

u 222 clubs affiliés – 94 clubs éligibles (clubs labellisés) 32 clubs subventionnés pour un montant de  
114 150€

u 12 Comités – 10 subventionnés pour un montant de 61 800€

u 1 Ligue subventionnée pour un montant de 48 500€

u Total des subventions : 224 450€ soit une augmentation de 1900€ par rapport à 2022

u L’Agent de Développement Antoine Tabanou doit être un facilitateur pour ces démarches.

Merci à l’équipe de bénévoles qui étudie ces dossiers



Remerciements
Je remercie :

u Je remercie l’ensemble des salariés, des mises à disposition, des CTS pour leur investissement à  
promouvoir l’Athlétisme au sein de la Ligue. J’ai eu grand plaisir à collaborer avec eux pendant ces 7  
années comme Secrétaire Générale en charge des salariés (entre autres).

u Il faut saluer les forces vives des clubs qui permettent d’avoir une ligue dynamique avec des résultats
sportifs remarquables et je remercie donc les bénévoles, salariés, professionnels, Présidents dans les
Comités ou les Clubs

u Pour la Ligue il faut noter aussi le bon développement du sport santé, des actions de Formation suivies
au plus près et de toutes les actions menées par les commissions

u Les clubs et comités qui ont organisé des compétitions et j’invite ceux qui hésitent à se déclarer. Ce
sont ces moments là qui renforcent les relations humaines, socle de notre vie associative.

u Je terminerai en remerciant tous nos partenaires : Conseil Régional, ANS, DRAJES, CROS, Crédit Mutuel,  
Intersport, MAIF, qui contribuent au bon fonctionnement de la Ligue.


